

Himatesin Unimal Jadi Tuan Rumah Muswil Forum Mahasiswa Mesin Aceh



Himatesin Unimal Jadi Tuan Rumah Muswil Forum Mahasiswa Mesin Aceh

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Himpunan mahasiswa Teknik Mesin Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menjadi tuan rumah pelaksanaan Musyawarah Wilayah ke VI Forum Mahasiswa Mesin Aceh (FMMA) Forwil 1A yang berlangsung di Gor ACC Uteunkot, Lhokseumawe selama tujuh hari mulai dari tanggal 22-28 september 2022.

Pelaksanaan Muswil ke VI ini bertemakan “Meningkatkan Eksistensi, Orientasi Dan Kebersamaan dalam Kemajemukan Eksplorasi FMMA Untuk Menghadapi Perkembangan Teknologi”. Adapun untuk peserta Muswil ini sendiri berasal dari 7 instansi yaitu Himpunan Mahasiswa Mesin Universitas Syiah Kuala (USK), Universitas Teuku Umar (UTU), Universitas Samudra (UNSAM), Universitas Abulyatama (UNAYA), Politeknik negeri Lhokseumawe (PNL), Politeknik Aceh Selatan (POLTAS), dan tuan rumah sendiri Himatesin Teknik Unimal.

ketua pelaksana, Ahmad Ridho mengatakan, kegiatan Muswil ke VI FMMA Forwil 1A ini memiliki beberapa rangkaian kegiatan seperti Seminar Nasional, Donor Darah, Kongres, dan di penghujung acara akan dilaksanakan kunjungan Industri ke PT. Pema Global Energi.

Secara resmi kegiatan ini dibuka oleh Ketua Jurusan Teknik Mesin, Asnawi MSc yang dihadiri oleh Dekan Fakultas Teknik dalam hal ini diwakili Wakil dekan 1 Bidang Akademik, Dr. Ars Rinaldi Mirsa MT, Wakil dekan Bidang Umum dan Keuangan Fakultas Teknik, Reza Putra MEng, kaprodi Teknik Mesin, Abdul Rahman MEng, serta sivitas akademika Fakultas Teknik.

Dalam kata sambutannya, Dr Ars Rinaldi Mirsa menyampaikan, semoga kegiatan ini berlangsung dengan baik serta meningkatkan kualitas mahasiswa mesin Aceh sesuai dengan salah satu tujuan pelaksanaan kegiatan ini yaitu mengembangkan potensi intelektual dan daya pikir kritis mahasiswa mesin Se-Aceh terhadap ilmu pengetahuan dan teknologi.

“Oleh karena itu, saya berharap semoga kegiatan ini juga bisa meningkatkan silaturahmi dan kolaborasi antara mahasiswa Se-Aceh sehingga bisa meningkatkan perekonomian di Aceh khususnya,” katanya.

Selain itu, ketua jurusan Teknik Mesin Asnawi MSc juga menyampaikan rasa bangga kepada Himatesin yang sudah menyusun rangkaian kegiatan ini dengan baik dan luar biasa.

“Semoga kegiatan ini bisa terlaksana sampai selesai dan bisa menjadi contoh bagi instansi yang berhadir di Universitas Malikussaleh,” pungkasnya.

Ketua Umum Himatesin, Fadhil Rizky menyampaikan, musyawarah Forum Mahasiswa Mesin Aceh ini sudah ke VI kali dilaksanakan, selain menyambung silaturahmi antar instansi yang tergabung di FMMA Forwil 1A, juga dilakukan pemilihan Koordinator Wilayah sebagai motor penggerak mahasiswa mesin se-Aceh.

“Semoga kedepannya FMMA Forwil 1A ini bisa menjadi wadah bersatunya mahasiswa mesin Se-Aceh untuk mewujudkan Indonesia emas 2045,” tutup Fadhil.[tmi]

Tanggal: 23 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),